



校訓 **信頼 努力 協同**

令和4年度

狭山台中だより

狭山市狭山台4-26

04-2958-6791

令和4年9月21日 第7号

学校教育目標

◎学び合う生徒

◎考えて行動できる生徒

◎高め合う生徒

第48回体育祭 0917

宣誓！ 我々団長は

日々汗を流した思い出のグラウンドで

不安を自身に変え 自分らしく胸を張り

初めての挑戦を支えてくれた仲間感謝し

怒られたことも褒められたこともすべてを成長の糧にして

何があっても最後まであきらめることなく

全力で戦います

そして、選手一同、体育祭が無事できることに感謝し、先生方、仲間、家族、今日お越しいただいたすべての方々に恥じぬよう、悔いなく、正々堂々と戦い抜き、マスクで消えかけていた笑顔を全員で見せられるよう、全力を尽くすことを誓います



2年ぶりとなる体育祭が終わりました。5人の団長による力強い選手宣誓で始まった体育祭は、感慨深いものがありました。みんなで夢中になってやる本気の姿に感動と力をもらった思いです。

今回の体育祭は、1, 2年生にとっては初めての体育祭であり、3年生にとっては、最後の体育祭。本気で取り組むことができる台中生の良き伝統としての体育祭が、果たして継承されていくだろうかという一抹の不安がありましたが、それは杞憂に終わり、3年生を中心とした素晴らしい体育祭となりました。後輩たちは、3年生の姿に学ぶことが多かったと思います。信頼される素晴らしい最上級生に成長してきたなと思いました。3年生の姿が後輩へと受け継がれ、きっと台中文化が継承されていくと思います。

閉会式での団長の言葉は、団長それぞれの思いに胸が熱くなりました。団長の思いとそれを支える仲間の思い。ともに汗かき、笑い、涙した仲間は一生の宝になるはずです。そうであって欲しい！

保護者の皆様、最後まで応援くださりましてありがとうございました。心より感謝申し上げます。まだまだ制限下ではありましたが、コロナ禍の現状につきましてご理解ご協力をいただき、無事に体育祭を終了することができました。素敵な時間を作ることができる台中生を誇りに思います。今後とも台中生をあたたかく見守っていただきますようお願いいたします。

さあ、今度は新人戦！音楽会です！

.....中間テストも忘れずに！



体育祭結果発表！

団体種目	1年生	2年生	3年生
ボール運びリレー	赤団 (3組)	黄団 (6組)	桃団 (2組)
台風の日	桃団 (2組)	黄団 (3組)	桃団 (2組)
すきまムカデリレー	青団 (4組)	青団 (1組)	桃団 (2組)
団対抗リレー	1赤団 2桃団	3青団 4緑団	5黄団
みんなでジャンプ	黄団(5組)31	黄団(6組)67	赤団(5組)31
全員リレー	緑団 (1組)	黄団 (3組)	桃団 (2組)

【総合成績】



優勝 桃団

心にウーパールーパーが刺さった日 賞

3-2 2-5 1-2

団長 副団長



準優勝 赤団

情熱の炎 台中を包む 賞

3-5 2-4 1-3

団長 副団長



3位 黄団

空覆ういかずちの神 天候は雷 賞

3-3 2-3 2-6 1-5

団長 副団長



4位 青団

甘くさわやか 青春の味 賞

3-1 2-1 1-4

団長 副団長



5位 緑団

Green-impact 緑の衝撃 賞

3-4 2-2 1-1

団長 副団長



ありがとうございました！

5月から体育祭実行委員会を中心にして準備が始まった本体育祭。団抽選、応援団結成、選手決め、団旗制作、係による準備や当日の運営。1日の体育祭のために多くの生徒・教師が時間を費やし頑張りました。さらにPTAや台中応援団の方々のご協力、練習中の騒音?にもご理解をいただき、あたたかく見守っていただいた地域の方々などたくさん人の思いと支えによって生まれた1日でした。心から感謝申し上げます。

校長のつぶやき 楽しい一日でした。いくつかになっても、中学生が夢中になって、真剣に取り組む姿は感動ものです。最近、歳のせいか泣けてきます。本気で取り組む経験は、結果に関わらず子供を成長させ、その姿や眼差しは、今も昔も変わらずに人の心を打ちます。良い経験ができたかな?どう成長していくのが楽しみです。